

Hoy, en la visita a Sant Jordi en Barcelona

## **Feijóo señala que Sánchez gobierna gracias al *procés* porque los independentistas le necesitan en La Moncloa**

- El presidente del PP afirma que en estas elecciones autonómicas habrá muchos partidos, **pero solo dos modelos**: El del PP, constitucional, autonomista, el de la concordia y la pluralidad dentro de la unidad; y el rupturista, secesionista que hace pequeña a Cataluña y tensiona y fractura la sociedad del independentismo y el PSC
- Afirma que el PP no tiene ningún compromiso con partidos independentistas, cosa que sí ocurre con el PSC porque gobierna con ellos en las instituciones. **“El PSC no tiene un proyecto para Cataluña, sino uno para que Sánchez siga en el Gobierno”**, insiste
- Sostiene que después de varias décadas de independentismo, nacionalismo y socialismo, **Cataluña sigue teniendo muchos problemas** reales como la poca inversión en educación y los malos resultados en el informe PISA, dificultades en el ámbito sanitario, la comunidad más endeudada, la tercera con más déficit público y la que tiene un 40% de los casos de *okupación*
- **“Estamos hartos de que se hable mucho, mucho de la Generalitat y poco, poco de Cataluña**, que necesita cambiar el *procés* por la convivencia y la división por la unidad y la pluralidad”, subraya
- Explica que el Partido Popular quiere cambiar *el procés* por la “convivencia, la unidad y la pluralidad”. “No somos separatistas, somos constitucionalistas y autonomistas. **Vamos a plantear el modelo centrado en los problemas de la gente, en el realismo de lo cotidiano**”
- Ensalza el día de Sant Jordi y dice que representa justamente lo contrario del *procés*, que congrega a los ciudadanos en el conocimiento y la tolerancia

- Señala que los resultados de las elecciones en el País Vasco dejan algo inédito **como es que Bildu haya empatado con el PNV** gracias al blanqueamiento de su “gran aliado” Pedro Sánchez
- Recuerda que los resultados del PP han frenado la caída en porcentaje y escaños constante que se producía desde el 2001 y ahora hemos comenzado la remontada